



Así avanzan las competencias en Juduca Panamá 2018

Laura Rodríguez Rodríguez

Reporte diario del desempeño de los atletas universitarios

20 ABR 2018 Sociedad

Un total de 224 atletas y miembros de la delegación oficial de la UCR asumen el reto de dejar en lo alto el nombre de nuestra Alma Mater durante la VII edición de los Juegos Deportivos Universitarios de Centroamérica ([Juduca](#)) 2018, que se realizan entre este 16 y el próximo 21 de abril en Panamá.

20 de abril, 2018: Deportes colectivos y tenis de mesa cierran los Juduca

En el cierre de los VII Juegos Deportivos Universitarios Centroamericanos Juduca Panamá 2018, el viernes 20 de abril se dieron las finales en deportes colectivos y en tenis de mesa en individual, **donde para la UCR el equipo de fútbol masculino campeonizó**, al igual que el

equipo de **baloncesto femenino, que vence 77x42 a la UP de Panamá**, mientras que el **baloncesto masculino gana el II lugar**.

Los de futsal vencieron en un juego bien disputado 3x2 a la UES de El Salvador y se alzaron con el cetro del certamen. Por su parte, el cuadro de **baloncesto femenino ganó la plata** al caer 70 a 51 ante la UNAH de Honduras, que se dejó el campeonato.

El tenis de mesa estaba en ronda de dieciseisavos de final en individuales femenino y masculino, y la UCR dio su esfuerzo. En femenino no lograron avanzar Noelia Arce, Kimberly Arias, Mónica Ramírez y Shadya Mora ante sus competidoras. Solo Nicole Garbanzo logra avanzar a cuartos de final y al cierre de esta información, aún no concluía su partida.

En la rama masculina del tenis de mesa, Hernán Solís logra llegar a la final, la cual pierde 0 a 3 ante Camilo Cordero de la USAC de Guatemala, logrando este el oro y el de la UCR la plata.

También en este día de cierre, los equipos de voleibol y fútbol masculino ganan brillantemente el oro para la UCR en sus respectivas finales. Los de *volley* se imponen 3 a 1 sets a sus similares de la USAC de Guatemala con parciales de (25-17), (25-20), (15-25) y (25-17), mientras que los de fútbol terminan en juego regular 1 a 1 ante la UNAH hondureña y luego en tanda de penales ganan los celestes el oro 4 a 3.

La delegación de la UCR inicia su regreso a suelo nacional este sábado 21 de abril, desde horas tempranas.

Se tiene previsto que las próximas justas deportivas centroamericanas se realicen en Ciudad Guatemala, Guatemala, organizadas posiblemente por la Universidad de San Carlos, USAC.

Las demás disciplinas ya cerraron con grandes aportes al medallero celeste, que eventualmente lo pueden impulsar al tetracampeonato de estas justas y esa es la proyección que se maneja en la organización UCR, pero debe esperarse el informe oficial de la organización de los Juduca.

18 de abril, 2018: Atletismo, karate do y taekwondo suman al medallaje celeste

En la jornada de este miércoles 18, los deportes individuales de atletismo, karate do y taekwondo sumaron varias medallas para la Universidad de Costa Rica en los VII Juegos Deportivos Universitarios Centroamericanos, JUDUCA Panamá 2018.

En karate do ya finalizado el torneo, **la UCR se ubicó en el II lugar con 4 preseas de oro, 2 de plata y 3 de bronce**. Al cierre de la jornada el día de hoy, Justine Schmidlin gana I lugar en kumite menos de 68 kg, Fernanda Rodríguez bronce en menos de 61 kg, Silvia Romero plata en menos 61 kg, José Joaquín González I lugar en en Sub 21 y III lugar Senior menos 84 kg, Kattiazucena Montiel III lugar y Alejandra Avalos Sub 21, III puesto en kata y II lugar en kumite.

En atletismo, la UCR obtuvo el oro en los 400 mts planos femeninos con Daniela Rojas y también oro con Nicole Jackson en los 800 mts, plata con Alejandra Murillo en los 400 mts planos, 4 bronces con Diana Garita en 200 mts planos, Valeria Giusti en salto triple, Gabriela Arias en 5.000 mts planos y Carlos Gamboa en lanzamiento del disco.

Por su parte **el taekwondo aporta dos oros**, con Ana Torre en menos 62 kg kiorugi e Ignacio Madrigal que gana oro en pomsae y el bronce en menos 68 kg en kiorugui. También Ignacio Madrigal y Maureen Díaz ganan bronce en pomsae de parejas.

La natación aporta dos medallas de bronce una de Melissa Arias en 100 mts pecho y una de plata con Nicole Garbanzo en los 200 metros libres, que también gana bronce en otra de las pruebas de esta jornada.

Mientras en tenis de mesa a pesar del esfuerzo, la UCR no tuvo una buena jornada pues Kimberly Arias y Shayda Mora cayeron ante sus rivales de la USAC de Guatemala en dobles femenino, lo mismo que Noelia Arce y Mónica Ramírez. Igual suerte corrieron los de dobles masculinos Hernán Solís y Gerson Carballo. Solo Arturo Silesky logra pasar a cuartos de final al ganar 3x0 ante competidor de la UNAN de Nicaragua.

Colectivos

En deportes colectivos, se gana en fútbol sala masculino 3x1 ante la UNI de Nicaragua y se pasa a semifinales. En esta disciplina el femenino de la UCR se despide de Juduca al caer 2x1 ante la UNAH de Honduras.

El equipo de fútbol masculino empata a cero goles ante UTP de Panamá mientras que el femenino la UCR gana 3x0 a la UES de El Salvador, pasando a semifinales de primeros en su grupo.

El voleibol femenino cierra su participación en las justas al caer en sets 3x1 ante la UP 25 a 23, 25 a 22 y 25 a 20.

17 de abril, 2018: emociones de la UCR en Juduca durante el segundo día de competencias

Continúan las emociones y crece el entusiasmo de los atletas de la UCR que participan en los Juegos Deportivos Universitarios Centroamericanos Juduca 2018, que se llevan a cabo en la ciudad de Panamá.

Durante estos días de competencias, nuestra delegación ya logró obtener varias medallas y avanzar a las siguientes fases, en varias disciplinas.

El karate cerró su participación este martes 17 de abril, y la representación de la **UCR logró colocarse como segunda en el medallero general**. Los equipos femenino y masculino de baloncesto lograron avanzar a la etapa de semifinales. **En la disciplina de natación se obtuvieron dos medallas de bronce.**

El atletismo inició sus competencias ayer martes y los equipos de la U lograron **obtener medalla de oro en 400 metros valla femenino**; medalla de plata en 400 metros valla masculino; medalla de oro en relevos 4 por 400, tanto en femenino como en masculino; una plata en 1500 metros femenino; y 2 medallas, una de oro y otra de bronce, en lanzamiento de martillo masculino.

Este 18 de abril continúan las pruebas de atletismo en el Estadio Rommel Fernández.

Por otro lado, el equipo de fútbol masculino de nuestra universidad contabiliza 6 puntos en 2 partidos jugados, mientras que en la disciplina de fútbol sala, el equipo masculino tiene 6 puntos y el femenino 3.

Este miércoles 18 de abril inician las competencias en la disciplina del taekwondo.

16 de abril, 2018: resultados de la UCR en Juduca en primer día de competencia

- Fútbol Femenino: se gana a la Universidad Marítima 7 a 0.
- Fútbol Masculino: se gana a 5 a 0 a la Universidad Marítima.
- Baloncesto Femenino: se gana 151 a 6 a la Universidad Marítima.
- Baloncesto Masculino: 20 a 0 se gana por no presentación a la UNAN-León de Nicaragua.
- Fútbol Sala femenino: gana 3 a 0 a la UNAN-León.
- Fútbol Sala masculino: se gana 3 a 2 a la Universidad de Panamá.
- Ajedrez: en primera jornada, 1er lugar femenino y masculino por equipos.
- Karate: se obtiene medalla de oro y bronce de 3 competencias realizadas.
- Tenis de Mesa: primera jornada, primer lugar femenino y segundo lugar masculino por equipos.
- Voleibol Femenino: se pierde 3 a 0 contra la Universidad Nacional de Costa Rica.
- Voleibol Masculino se pierde contra la Universidad Nacional Agraria de Nicaragua 3 a 2.

Se llevaron a cabo los congresillos técnicos de atletismo y natación que inician el día martes 17 a partir de las 8:00 a. m. en la ciudad deportiva Irving Saladino de PanDeportes.

[LEA TAMBIÉN: Deportistas UCR listos para brillar en JUDUCA Panamá 2018](#)

El día lunes 16 de abril fue la inauguración y se participó activamente con la delegación completa, esta se llevó a cabo en el estadio de la Universidad de Panamá, Óscar Suman, con desfile de **17 universidades de Centroamérica** y un acto protocolario y artístico de mucha calidad en lo escénico y en lo formal.

[Tatiana Carmona Rizo](#)

Periodista, Oficina de Divulgación e Información

jessica.carmonarizo@ucr.ac.cr

[Magno Matarrita Mosquera](#)

Programas Deportivos, Recreativos y Artísticos

magno.matarrita@ucr.ac.cr

Etiquetas: [juduca](#), [deporte](#), [ucr](#).